

**2011/3306 - Dénomination du gymnase situé 215 rue Paul Bert à Lyon 3e : Patrick Lamy** (Direction des Sports) (BMO du 28/03/2011, p. 0688)

Rapporteur : M. BRAILLARD Thierry

M. BRAILLARD Thierry, rapporteur : Il s'agit de la dénomination d'un gymnase situé rue Paul Bert à Lyon 3<sup>e</sup>, gymnase qui deviendra « Patrick Lamy ». Avis favorable de la Commission.

M. FOURNEL Yves, Adjoint : Monsieur le Maire, chers Collègues, c'est avec émotion que je veux évoquer la mémoire de Patrick Lamy, responsable du Patronage Laïc Villette / Paul Bert avec lequel, depuis 2001, nous avons développé très fortement les interventions dans les écoles en mettant à disposition, au-delà des gymnases qui sont évoqués dans la délibération, de nombreuses installations sportives des écoles.

C'est toujours dans le soutien et le portage des valeurs qui nous sont communes qu'il inscrivait son action et je voulais donc tout à fait soutenir cette proposition de dénomination pour le gymnase 215 rue Paul Bert à Patrick Lamy. Encore une fois, c'est un hommage tout à fait mérité.

M. PHILIP Thierry, Maire du 3<sup>e</sup> arrondissement : Monsieur le Maire, je suis heureux de soutenir cette délibération relative à la dénomination d'un gymnase « Patrick Lamy » rue Paul Bert dans le 3<sup>e</sup>. Patrick Lamy fut président du Patronage Laïc Paul Bert / Villette pendant près de 30 ans. La mairie du 3<sup>e</sup> est très heureuse de cet hommage à un pilier de la vie associative de l'arrondissement, parti trop tôt en 2008.

Originaire de Marseille, Patrick Lamy est arrivé à Lyon au début des années 1970. Il s'est vite fait remarquer. Et après avoir été élu au Conseil d'administration, il est devenu en 2002, quelques années avant sa retraite, le président du PLVPB. Viscéralement attaché au bénévolat, qu'il soit président ou simple adhérent, Patrick Lamy a toujours été au plus proche de l'action. Il avait à cœur de donner aux autres, de leur consacrer du temps. Il a toujours gardé à l'esprit le bénévolat qui lui avait permis de se hisser au plus haut niveau, lorsqu'il était judoka de haut niveau.

Je me souviens de notre dernière rencontre à l'hôpital Jean Mermoz, juste avant Noël et quelques temps avant son décès. J'étais accompagné de Jérôme Maleski et nous avons parlé du PLVPB, de la salle des sports place de Francfort, des comptes de l'association. Nous avons devant nous non pas un homme malade mais un patron clair, net, précis, qui savait ce qu'il voulait. Je regrette beaucoup de ne pas l'avoir mieux connu.

Nous inaugurerons le gymnase Patrick Lamy le samedi 21 mai 2011, à l'occasion des 100 ans du PLVPB, si cette délibération est votée, ce dont je ne doute pas. Merci.

M. LE MAIRE : Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n'y a pas d'opposition ? Elles sont adoptées.

(Adopté.)